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-----No dia vinte e seis de Agosto do ano de dois mil e oito, no Auditório da 

Biblioteca Municipal de Góis “António Francisco Barata”, realizou-se a reunião 

ordinária da Câmara Municipal de Góis, sob a Presidência do senhor José 

Girão Vitorino, na qualidade de Presidente da Câmara, comparecendo os 

Vereadores que compõem o Executivo Camarário: Diamantino Garcia, Daniel 

Neves e Graça Aleixo. --------------------------------------------------------------------------- 

-----A Reunião foi secretariada por Vânia Alexandra Ferreira. ------------------------ 

-----Depois dos presentes terem ocupado os seus lugares, o senhor Presidente 

declarou aberta a reunião, pelas dez horas, dando início à seguinte Ordem de 

Trabalhos:-------------------------------------------------------------------------------------------- 

1 – FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR: --------------------------------------- 
1.1 – FALTAS; ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; -------------------------------------------------------------- 

2 – ASSUNTOS DIVERSOS: ------------------------------------------------------------------  
2.1 – EDP – REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA; ------------------------------------------------- 
2.2 – DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE – SUBSTITUIÇÃO DO VICE-
PRESIDENTE; ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
2.3 – GÓIS MOTO CLUBE/ XV CONCENTRAÇÃO MOTOTURÍSTICA DE GÓIS – 
AGRADECIMENTO; --------------------------------------------------------------------------------------- 
2.4 – PROLONGAMENTO DO PASSEIO PEDONAL PENEDA/ PÊGO ESCURO – 
LISTA DE PRÉDIOS RÚSTICOS A ADQUIRIR; --------------------------------------------------- 
2.5 – AQUISIÇÃO DE IMÓVEL PARA FUTURA INSTALAÇÃO DO MUSEU DAS 
ALDEIAS VIVAS / AIGRA NOVA; --------------------------------------------------------------------- 
2.6 – ALVES BANDEIRA/ IMPLANTAÇÃO DE POSTO DE ABASTECIMENTO DE 
COMBUSTÍVEIS. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE 
OBRAS PARTICULARES: --------------------------------------------------------------------- 
3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA; -------------------------------------------------------- 
3.2 – PAGAMENTOS; ------------------------------------------------------------------------------------- 
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3.3 – REQUISIÇÕES; ------------------------------------------------------------------------------------- 
3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES; ---------------------------------------- 
3.5 – DOCUMENTO INTERNO/ MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES; --------
3.6 – DAF/ DÉCIMA ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA RECEITA E DA DESPESA/ 
ANO FINANCEIRO DE 2008; --------------------------------------------------------------------------- 
3.7 – DAF/ DÉCIMA ALTERAÇÃO ÀS GRANDES OPÇÕES DO PLANO/ ANO 
FINANCEIRO DE 2008; ----------------------------------------------------------------------------------- 
3.8 – DAF/ TERCEIRA REVISÃO ÀS GRANDES OPÇÕES DO PLANO/ ANO 
FINANCEIRO DE 2008; ----------------------------------------------------------------------------------- 
3.9 – DAF/ TERCEIRA REVISÃO AO ORÇAMENTO DA RECEITA E DA DESPESA/ 
ANO FINANCEIRO DE 2008. --------------------------------------------------------------------------- 

1 – FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA ANTERIOR: --------------------- 
1.1 – FALTAS – A senhora vereadora Maria Helena Moniz não esteve presente 

na reunião por se encontrar a gozar o seu período de férias. ------------------------- 

1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR – De acordo com o determinado pela 

Lei número 169/99, de 18 de Setembro, com a redacção conferida pela Lei 

número 5-A /2002, de 11 de Janeiro, nos números um e dois do seu artigo 

nonagésimo segundo, a Câmara deliberou por unanimidade, e após leitura, 

aprovar a acta da reunião realizada no dia cinco de Agosto do ano de dois mil e 

oito, sendo assinada pelo senhor Presidente e por quem a lavrou. ----------------- 

2. ASSUNTOS DIVERSOS: -------------------------------------------------------------------- 
2.1 – EDP – REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA – A Câmara tomou 

conhecimento do seguinte orçamento: ------------------------------------------------------

-----Orçamento n.º 1259/2008 – Ampliação de Rede BT/IP em Casalinho de 

Baixo, junto à casa de Ernestina Almeida, Freguesia de Góis, no montante de 

cento e sete euros e setenta e quatro cêntimos. ------------------------------------------ 
2.2 – DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE – SUBSTITUIÇÃO DO VICE-
PRESIDENTE – Foi presente o Despacho do senhor Presidente, datado do 

pretérito dia seis de Agosto de dois mil e oito, relativamente à nomeação do 

senhor vereador Diamantino Garcia para o cargo de Vice-Presidente. -------------

-----O senhor Presidente informou que, em conformidade com a competência 

que lhe é conferida pelo n.º 3 do artigo 57º da Lei n.º 169/99, de 18 de 
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Setembro, com a redacção conferida pela Lei n.º5-A/2002, de 11 de Janeiro, 

designou, a partir do dia 18 de Agosto, Vice-Presidente da Câmara Municipal o 

senhor vereador Diamantino Jorge Simões Garcia, o qual para além das 

funções que lhe são atribuídas o substituirá nas suas faltas e impedimentos. --- 

-----O senhor Presidente mostrou o seu reconhecimento à senhora vereadora 

Maria Helena Moniz pelo empenho e dedicação com que desempenhou o 

cargo de Vice-Presidente, sobretudo nos momentos difíceis e complicados que 

passou na fase da sua doença, os quais ultrapassou com grande mérito. 

Também agradeceu todo o apoio e enalteceu o trabalho que a senhora 

Vereadora desenvolveu ao longo destes quase três anos. ---------------------------- 

-----Contudo, o senhor vereador Diamantino Garcia era o número dois da lista e 

como voltou a ocupar o seu cargo a tempo inteiro, seria natural que voltasse a 

ser nomeado Vice-Presidente e ocupar assim o cargo que lhe era inerente. ----- 

-----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 

2.3 – GÓIS MOTO CLUBE/ XV CONCENTRAÇÃO MOTOTURÍSTICA DE 
GÓIS – AGRADECIMENTO – O senhor Presidente congratulou-se com o êxito 

de mais uma Concentração Mototurística em Góis e salientou que a cada ano 

que passa encontra um maior civismo por parte dos motociclistas, na verdade 

nota-se um maior cuidado com a limpeza e uma postura mais calma e regrada 

por parte dos milhares de motociclistas que participam da Concentração e isso 

deve-se também à excelente Organização. ------------------------------------------------

-----O senhor Presidente agradeceu também ao Góis Moto Clube pela oferta 

monetária que fizeram aos Bombeiros Voluntários e aos Escoteiros de Góis 

como forma de agradecimento às duas entidades pelo apoio que prestaram 

durante a Concentração. ------------------------------------------------------------------------

-----O senhor vereador Diamantino Garcia referiu que considera que esta é uma 

festa excelente para Góis, não só pela vertente económica, mas também pelo 

eco e reconhecimento nacional que traz ao Concelho, dado que, a 

Concentração de Góis é já uma referência a nível nacional. --------------------------

-----Considera ainda que a Concentração Mototurística de Góis se encontra 

num estado de quase perfeição, notando também por parte dos mototuristas 
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uma maior pacatez e um estar mais enquadrado com a natureza de Góis e das 

suas gentes. Além disso, este ano constatou que o trânsito estava mais 

civilizado e não se notou aquela confusão habitual dentro da vila. ------------------

-----O senhor Presidente agradeceu ao Góis Moto Clube pela excelente 

organização da Concentração e pelos quatro dias de festa que proporcionou à 

população do Concelho. Agradeceu também a todos os mototuristas pela 

postura que mantiveram ao longo da sua estada em Góis. ----------------------------

-----O senhor Presidente agradeceu à população de Góis e de todo o Concelho 

pela forma hospitaleira com que acolhem anualmente os mototuristas, ao 

Governo Civil do Distrito de Coimbra, às Forças Policiais, à Região de Turismo 

do Centro, a todos os Bombeiros da Região, à Administração de Saúde do 

Centro, ao Centro de Saúde de Góis, ao INEM e à Federação de Motociclismo. 

-----A Câmara tomou conhecimento e os senhores vereadores subscreveram 

as palavras de agradecimento do senhor Presidente. ----------------------------------- 

2.4 – PROLONGAMENTO DO PASSEIO PEDONAL PENEDA/ PÊGO 
ESCURO – LISTA DE PRÉDIOS RÚSTICOS A ADQUIRIR – Foi presente a 

Informação do Serviço de Património, Edifícios e Equipamento número 

15/2008, datada de dia dezoito de Agosto do ano em curso, relativa à lista de 

prédios rústicos a adquirir (em anexo) para realizar o prolongamento do 

passeios pedonal entre a Peneda e o Pêgo Escuro. ------------------------------------

-----O senhor Presidente informou que foram tomadas diligências junto dos 

proprietários dos terrenos na Zona da Escarnida no sentido de adquirir os seus 

terrenos para fazer o prolongamento do passeio pedonal. -----------------------------

-----Mais informou que alguns proprietários, nomeadamente os proprietários 

das parcelas número 2,5,6 e 13 têm intenção de vender, o que perfaz o valor 

de vinte e cinco euros e noventa e seis cêntimos, sendo que as parcelas 

número 3 e 10 são já propriedade da Autarquia. -----------------------------------------

-----Os proprietários das parcelas n.º1 e n.º 11 cedem gratuitamente a área a 

ocupar para o acesso pedonal e os proprietários das parcelas n.º4,7,8,9,12 e 

14 vendem a área necessária (proposta 5m) a ocupar para o referido acesso, o 

que perfaz um valor de quatro mil, cento e sessenta e dois euros e cinquenta 



                                                        
M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S         

C Â M A R A  M U N I C I P A L  
 
 

  5 
 

cêntimos. --------------------------------------------------------------------------------------------

----O senhor Presidente informou também que o valor a pagar aos proprietários 

foi deliberado em reunião do executivo de dia doze de Novembro de dois mil e 

quatro e é o valor de sete euros e cinquenta cêntimos por metro quadrado e a 

despesa na aquisição dos referidos prédios rústicos é de trinta mil, cento e 

vinte e sete euros e cinquenta cêntimos, aos quais acresce as despesas com 

as escrituras de aquisição. ----------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente informou que é pretensa da Câmara adquirir todos os 

terrenos situados entre a Peneda e o Pêgo Escuro para no futuro ser criado um 

parque de lazer idêntico ao Parque do Cerejal, assim como ser criado uma 

zona de estacionamento de apoio àquelas praias fluviais. -----------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade autorizar o 

senhor Vice-Presidente a outorgar a escritura de compra e venda dos prédios 

rústicos atrás descritos, pelo montante de sete euros e cinquenta cêntimos por 

metro quadrado, de acordo com o deliberado anteriormente pelo Executivo na 

sua reunião ordinária de dia doze de Novembro de dois mil e quatro. -------------- 

2.5 – AQUISIÇÃO DE IMÓVEL PARA FUTURA INSTALAÇÃO DO MUSEU 
DAS ALDEIAS VIVAS / AIGRA NOVA – Foi presente a Informação do Serviço 

de Património, Edifício e Equipamento número 20/ 2008, datada de dia vinte de 

Agosto, relativamente à aquisição de um imóvel para a instalação do futuro 

Museu das Aldeias Vivas, em Aigra Nova. -------------------------------------------------

-----O senhor Presidente informou que o prédio urbano com matriz número 

3632, sito em freguesia de Góis, pertencente a Maria Alice Nunes das Neves, 

casada com Ramiro Simões Martins, com residência em Vilas de Bemposta, 

nº30, Portimão, 8500-000 Portimão, foi negociado para ser adquirido pelo valor 

de vinte mil euros, valor negociado com a proprietária. --------------------------------- 
-----Mais informou que o citado imóvel foi objecto de intervenção do Programa 

“Aldeias do Xisto” e que se encontra em excelente estado de conservação, tem 

uma localização estratégica, reúne as condições indispensáveis para os fins 

que se pretende, tem uma boa área, logo é o local ideal para aí ser 

implementado o Futuro Museu das Aldeias Vivas. ---------------------------------------
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-----A senhora vereadora Graça Aleixo referiu que se pela sua localização e 

características é este o imóvel que interessa à Câmara para avançar com o 

projecto é importante a sua aquisição mesmo que o valor matricial do imóvel 

seja um pouco inferior ao valor pedido pela proprietária.------------------------------- 

-----O senhor vereador Daniel Neves realçou que, logo que este investimento 

justifique a afluência de turistas às Aldeias do Xisto, é um bom negócio. ----------

-----A Câmara tomou conhecimento e face ao exposto considerou o valor 

proposto pela proprietária adequado às características e condições em que o 

imóvel se encontra, pelo que deliberou em unanimidade autorizar o senhor 

Vice-Presidente a outorgar a escritura de compra e venda do prédio urbano 

com matriz número 3632, sito em freguesia de Góis, pelo montante de vinte mil 

euros. -------------------------------------------------------------------------------------------------

2.6 – ALVES BANDEIRA/ IMPLANTAÇÃO DE POSTO DE 
ABASTECIMENTO DE COMBUSTÍVEIS – O senhor Presidente apresentou 
as razões do interesse público: ------------------------------------------------------------
-----1. Necessidade absoluta da extinção das bombas a funcionar em São 

Paulo ou sua transferência para outro local, pelo facto de não existirem as 

mínimas condições, a todos os níveis, para o seu funcionamento; ------------------ 

-----Reconhecendo a falta de condições e requisitos para o seu funcionamento, 

concedeu uma autorização precária, na expectativa da instalação a curto prazo 

de outro posto de abastecimento em local adequado; ---------------------------------- 

-----2. Inexistência de posto de abastecimento no perímetro urbano da vila e 

nas suas imediações; ---------------------------------------------------------------------------- 

-----3. Dificuldade manifesta em encontrar um espaço no perímetro urbano e 

imediações que não esteja condicionado, designadamente pelo casario, rede 

natura e novo traçado da E.N.342; ----------------------------------------------------------- 

-----4. A localização junto à Ponte Nova e à entrada da Quinta do Baião 

constitui um local privilegiado para o abastecimento do público em geral já que 

até conflui o trânsito e as vias do Centro da Vila e dos Concelhos limítrofes; ---- 
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-----5. A utilização da parcela em causa, constituindo a extremidade sul da 

Quinta do Baião, não afecta os empreendimentos e infraestruturas previstas 

para a Quinta no seu todo. ---------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente evidenciou a ausência de alternativa técnica e 
economicamente aceitável para a localização do Posto de Abastecimento: 
-----1. Dentro do perímetro urbano e na zona envolvente não se vislumbra um 

espaço que constitua uma alternativa técnica ao traçado e instalações 

previstas; -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----2. Mesmo que se equacionasse, em termos técnicos, qualquer outro 

espaço dentro da zona urbana, o custo dos terrenos e imóveis urbanos a 

demolir tornariam insustentável do ponto de vista económico qualquer projecto 

de instalação do posto de abastecimento. -------------------------------------------------- 

-----O senhor vereador Diamantino Garcia referiu que, no seguimento do que 

havia sido já debatido em reuniões anteriores, se iria abster na votação deste 

assunto, isto porque, pese embora o facto de compreender o interesse em 

retirar o Posto de Abastecimento do local onde se encontra actualmente e de 

reconhecer que a Empresa tem sido um pólo de desenvolvimento para a 

economia do Concelho, não considera a localização proposta a mais adequada 

para a construção de um Posto de Abastecimento de Combustíveis. --------------

-----O senhor Vereador continua a achar que a Quinta do Baião (entre a estrada 

e o Rio Ceira) deve ser reservada para um parque de Lazer que seja um 

prolongamento do Parque do Cerejal. Além disso, considera que mesmo para a 

Empresa, não é o local mais adequado, pois aquela zona irá ser sempre um 

factor condicionante a uma futura expansão do Posto de Abastecimento, por se 

encontrar em terrenos de reserva agrícola. Recordou que a única coisa que a 

Comissão Regional da Reserva Agrícola do Centro poderá fazer é consentir o 

uso não agrícola do solo e nunca retirar o solo da RAN. Finalmente considera 

que existem alternativas à localização pretendida. --------------------------------------- 

-----O senhor vereador Daniel Neves referiu considerar a justificação 

apresentada pelo senhor Presidente suficiente para, em segurança, votar 

positivamente este assunto. --------------------------------------------------------------------
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-----Segundo o senhor Vereador, o local proposta garante uma excelente 

localização não só para a implantação do Posto de Abastecimento como 

também de uma Estação de Serviço. É uma obra que faz falta no Concelho e, 

atendendo ao facto de que tanto projecto se tem pensado para a Quinta do 

Baião e que, no entanto, nada se concretiza, é de valorizar e incentivar a 

Empresa que pretende ali investir. ------------------------------------------------------------

-----A senhora vereadora Graça Aleixo disse que o assunto já havia sido 

discutido até à exaustão e que tinha sido votado favoravelmente porque foram 

ponderados factores diversos que, no interesse do Município, aconselhavam 

essa decisão. ---------------------------------------------------------------------------------------

-----Para a senhora Vereadora a justificação agora apresentada pelo senhor 

Presidente é aceitável e tendo em conta todos os antecedentes, iria votar 

favoravelmente. ------------------------------------------------------------------------------------ 

----Face ao exposto e pelo conhecimento minucioso que se tem do território em 

análise, a maioria dos presentes concluiu que há ausência de alternativa 

técnica economicamente aceitável para o traçado ou localização do Posto de 

Abastecimento de Combustíveis Líquidos, pelo que votou com três votos a 

favor, do senhor Presidente, do senhor vereador Daniel Neves e da senhora 

vereadora Graça Aleixo, e com uma abstenção do senhor vereador Diamantino 

Garcia, emitir um parecer favorável e declarar o interesse público no sentido de 

instalar e edificar um Posto de Abastecimento de Combustíveis Líquidos no 

lugar de Quinta do Baião, ou Salgueiral, na freguesia e concelho de Góis, com 

base nos fundamentos invocados pelo senhor Presidente da Câmara 

Municipal.--------------------------------------------------------------------------------------------  
-----Mais deliberou remeter este assunto à Assembleia Municipal para 

discussão, deliberação e declaração de interesse público das supra citadas 

instalações.------------------------------------------------------------------------------------------ 

ASSUNTOS NÃO AGENDADOS: ------------------------------------------------------------ 
2.7 – INTERVENÇÃO DO SENHOR VEREADOR DANIEL NEVES – O senhor 

Vereador iniciou a sua intervenção referindo que numa das últimas reuniões se 

tinha congratulado com a eficiente limpeza das bermas e valetas das estradas 
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do Concelho. Contudo, lamentou que os trabalhos de limpeza tivessem sido 

interrompidos, compreende que Agosto é um mês em que há falta de pessoal 

devido às férias, mas é também uma época em que é essencial manter as 

bermas e valetas limpas devido a uma maior afluência de trânsito no Concelho 

e sobretudo porque ainda há tanto para limpar. ------------------------------------------

-----Questionou o senhor Presidente acerca das razões para esta abrupta 

interrupção nos trabalhos. ----------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente informou que a interrupção não se deve apenas à falta 

de pessoal, mas sobretudo ao perigo iminente de provocar um incêndio ao 

realizar os trabalhos de limpeza das estradas com máquinas. Os trabalhos 

pararam no final de Julho e serão reiniciados em Setembro, como já vem sido 

hábito. ------------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 

3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE 
OBRAS PARTICULARES: -------------------------------------------------------------------- 
3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA – A Câmara tomou conhecimento 

do saldo em disponibilidade, constante do Resumo Diário da Tesouraria do dia 

vinte e cinco de Agosto do ano em curso, no valor de um milhão, duzentos e 

vinte e seis mil, oitocentos e oitenta e seis euros e vinte e cinco cêntimos. ------- 

3.2 – PAGAMENTOS – A Câmara tomou conhecimento e aprovou por 

unanimidade os pagamentos, relativos ao ano de dois mil e oito constantes das 

ordens mil seiscentos e vinte e dois à número mil setecentos e cinquenta, no 

valor quatrocentos e quinze mil, quinhentos e nove euros e dez cêntimos. ------- 

3.3 – REQUISIÇÕES – A Câmara tomou conhecimento das requisições 

emitidas desde a última reunião até à presente data. ----------------------------------- 

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES – A Câmara tomou 

conhecimento de que não foram emitidas licenças de obras particulares. --------- 

-----A Câmara tomou igualmente conhecimento de que não foram emitidas 

licenças de habitabilidade relativas ao mês em curso. ---------------------------------- 

3.5 – DOCUMENTO INTERNO/ MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES 
– O senhor Presidente levou ao conhecimento do Executivo, o documento 
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interno de transferências correntes, datado de dia vinte e seis de Agosto, do 

ano em curso. --------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar as 

transferências correntes, no montante de dez mil, trezentos e vinte e seis euros 

e oitenta e quatro cêntimos, constante no Anexo I, cuja cópia fiel fica a 

constituir parte integrante da presente Acta. ----------------------------------------------- 

 3.6 – DAF/ DÉCIMA ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA RECEITA E DA 
DESPESA/ ANO FINANCEIRO DE 2008 – Em conformidade com o disposto 

pelo Decreto-Lei n.º 54-A/99 de 22 de Fevereiro, no seu ponto 8.3.2., a Câmara 

deliberou por unanimidade aprovar a décima alteração ao Orçamento da 

Despesa para o ano financeiro de 2008, constante no Anexo II, cuja cópia fiel 

fica a constituir parte integrante da presente Acta: ---------------------------------------

----a) Décima alteração ao Orçamento da Despesa, no montante de sessenta e 

oito mil e cem euros, tanto nos reforços como nas anulações. ----------------------- 

3.7 – DAF/ DÉCIMA ALTERAÇÃO AS GRANDES OPÇÕES DO PLANO/ 
ANO FINANCEIRO DE 2008 – Em conformidade com o disposto pelo Decreto-

Lei n.º 54-A/99 de 22 de Fevereiro, no seu ponto 8.3.1., a Câmara deliberou 

por unanimidade aprovar a décima alteração às Grandes Opções do Plano 

para o ano financeiro de 2008, constante no Anexo III cuja cópia fiel fica a 

constituir parte integrante da presente Acta: ----------------------------------------------- 
-----a) Décima alteração às Grandes Opções do Plano, no montante de vinte e 

cinco mil euros, tanto nos reforços como nas anulações. ------------------------------ 

3.8 – DAF/ TERCEIRA REVISÃO ÀS GRANDES OPÇÕES DO PLANO/ ANO 
FINANCEIRO DE 2008 – Em conformidade com o disposto na alínea c), do 

número 2, do artigo 64º, da Lei n.º169/99, de 18 de Setembro, com as 

alterações introduzidas pela Lei n.º5-A/2002, de 11 de Janeiro, a Câmara 

deliberou por unanimidade aprovar a terceira revisão às grandes opções do 

plano para o ano financeiro de 2008, constante no Anexo IV, cuja cópia fiel fica 

a constituir parte integrante da presente Acta. -------------------------------------------- 

-----a) Terceira revisão às grandes opções do plano no montante de cento e 

quarenta mil euros, tanto nos reforços como nas anulações. ------------------------- 
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-----Mais deliberou por unanimidade, remeter o presente documento à 

Assembleia Municipal para deliberação. ---------------------------------------------------- 

 3.9 – DAF/ TERCEIRA REVISÃO AO ORÇAMENTO DA RECEITA E DA 
DESPESA/ ANO FINANCEIRO DE 2008 – Em conformidade com o disposto 

na alínea c), do número 2, do artigo 64º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, 

com as alterações introduzidas pela Lei n.º5-A/2002, de 11 de Janeiro, a 

Câmara deliberou por unanimidade aprovar a Terceira Revisão ao Orçamento 

para o Ano de 2008, constante no Anexo V, cuja cópia fiel fica a constituir parte 

integrante da presente Acta. ------------------------------------------------------------------- 
-----a) Terceira alteração ao Orçamento da Receita, importa tanto no orçamento 

da receita como da despesa em cento e quarenta mil e quinhentos euros, tanto 

nos reforços como nas anulações. ----------------------------------------------------------- 

-----Mais deliberou por unanimidade, remeter o presente documento à 

Assembleia Municipal para deliberação. ---------------------------------------------------- 

4 – APROVAÇÕES EM MINUTA: ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; FALTAS; 

EDP – REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA; DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE 
– SUBSTITUIÇÃO DO VICE-PRESIDENTE; PROLONGAMENTO DO PASSEIO 
PEDONAL PENEDA/ PÊGO ESCURO – LISTA DE PRÉDIOS RÚSTICOS A 
ADQUIRIR; AQUISIÇÃO DE IMÓVEL PARA FUTURA INSTALAÇÃO DO MUSEU 
DAS ALDEIAS VIVAS / AIGRA NOVA; ALVES BANDEIRA/ IMPLANTAÇÃO DE 
POSTO DE ABASTECIMENTO DE COMBUSTÍVEIS; RESUMO DIÁRIO DE 
TESOURARIA; PAGAMENTOS; LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES; 
DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES; DAF/ 
DÉCIMA ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA RECEITA E DA DESPESA/ ANO 
FINANCEIRO DE 2008; DAF/ DÉCIMA ALTERAÇÃO AS GRANDES OPÇÕES DO 
PLANO/ ANO FINANCEIRO DE 2008; DAF/ TERCEIRA REVISÃO ÀS GRANDES 
OPÇÕES DO PLANO/ ANO FINANCEIRO DE 2008; DAF/ TERCEIRA REVISÃO AO 
ORÇAMENTO DA RECEITA E DA DESPESA/ ANO FINANCEIRO DE 2008. -----------
----PÚBLICO: DADA A PALAVRA AO PÚBLICO: ------------------------------------------------ 

-----a) O senhor Vítor Manuel Nogueira Dias teceu alguns comentários 

relativamente aos assuntos discutidos na reunião: aquisição de terrenos para o 

passeio pedonal, aquisição do imóvel para implementação do futuro Museu das 
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Aldeias Vivas, Concentração Mototurística e Posto de Abastecimento de 

Combustíveis. Questionou, também, o senhor Presidente quanto ao seu 

conhecimento da situação financeira que uma Empresa de Alumínios do 

concelho está a atravessar. Por fim, agradeceu à senhora vereadora Maria 

Helena Moniz a forma como se apresentou ao público durante o tempo em que 

desempenhou as funções de Vice-Presidente da Câmara. ----------------------------

-----b) O senhor José Maria de Capelo apresentou alguns pedidos e solicitou 

algumas respostas e esclarecimentos relativos a pedidos anteriormente 

realizados através de ofícios enviados à Câmara Municipal. --------------------------

-----O senhor Presidente informou que os assuntos serão devidamente 

encaminhados. ------------------------------------------------------------------------------------- 

-----E não havendo outros assuntos a tratar, o senhor Presidente declarou 

encerrada a reunião pelas treze horas, da qual para constar se lavrou a 

presente acta, sob a responsabilidade do Secretário. ----------------------------------- 

           

           O Presidente da Câmara Municipal,                    O Secretário, 

            _____________________________             _____________________ 
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